

Für das Recht Kubas
auf eine eigenständige und
selbstbestimmte Entwicklung!



Bild: Contra-Demonstrant in Frankfurt am Main,
Juli 2021 (Foto: privat)

Ihre
Freundschaftsgesellschaft
BRD-Kuba e.V.



Informieren Sie sich:

www.fgbrdkuba.de
www.netzwerk-cuba.org
www.unblockcuba.de

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba Maybachstr. 159, 50670 Köln

Vis: P. Wegener, Maybachstr. 159, 50670 Köln

Hände weg von Kuba



Schluss mit der Blockade
und Einmischung
seitens der USA!

Für
Solidarität,
keine Aggression!

Wussten Sie ...

...dass Kuba seit über 60 Jahren durch eine US-Wirtschaftsblockade dafür bestraft werden soll, seine Unabhängigkeit von den USA zu wahren?

...dass diese Blockade von 98 % der Regierungen der Welt abgelehnt wird?

...dass der US-Kongress jedes Jahr mit über 20 Millionen US-Dollar Contra-Gruppen unterstützt, damit sie für einen Regierungssturz in Kuba eintreten?

...dass weder gegen Spanien (wo derzeit 14 Sänger wegen ihrer Musik inhaftiert sind) noch gegen Mexiko (wo in den letzten 20 Jahren über 100 Journalisten ermordet wurden) jemals eine US-Blockade verhängt wurde?

...dass Kuba es trotz der Blockade geschafft hat, vier verschiedene Corona-Impfstoffe zu entwickeln?

...dass eine kubanische Medizinbrigade in Italien Unterstützung im Kampf gegen Corona geleistet hat, als die gesamte EU sich abgewandt hatte?

...dass Kuba vom WWF bereits 2006 zum nachhaltigsten Land der Welt erklärt wurde?

Seit Anfang 2021 rollt eine internationale Kampagne gegen das sozialistische Kuba, die aus den USA gesteuert und finanziert wird. Ziel ist es, gewalttätige Unruhen zu erzeugen, die Kuba als „unregierbar“ erscheinen lassen, um den USA den Weg für eine Intervention frei zu machen.

Am 11. Juli 2021 randalierten selbsternannte Oppositionelle in kubanischen Städten, griffen Polizeistationen, Supermärkte und Krankenhäuser an. Die Masse der Bevölkerung hielt sich von den Krawallen fern.

Für den 15. November 2021 sind in Kuba, aber auch in Deutschland neue Aktionen von rechten Gruppen angekündigt. Sie fordern eine US-Intervention auf Kuba.

Das sozialistische Kuba hat sich durch seine Errungenschaften im Bereich der Bildung und Gesundheit, vor allem aber durch seine internationalen medizinischen Hilfsleistungen, in der Welt viele Freunde gemacht. Freundinnen und Freunde wie wir, die Kuba nicht allein lassen wollen, wenn es angegriffen wird.

Kuba hat das Recht auf seinen eigenen Weg.
Ohne Einmischungen durch den „Westen“
ohne Militärintervention der USA!